





- Der Buchenhof ist ein Familienbetrieb und liegt in der Landschaft des Münsterlandes.
- Er bietet Platz für 40 Ferienkinder / -jugendliche, die in familiärer Atmosphäre ganztägig betreut werden.
- Auf unseren großzügigen Wiesen können sich unsere Ponys und Pferde so richtig austoben. Auch für den Nachwuchs ist bereits gesorgt. Unsere Fohlen toben mit ihren Mamas über die Wiesen.
- Für die Dauer eures Ferienaufenthaltes bekommt ihr ein eigenes Pflegepony oder -pferd.
- Gerne dürft ihr auch das eigene Pferd bzw. Pony mitbringen.



- Vom Anfänger bis zum Fortgeschrittenen, vom Dressurreiter bis zum Springreiter, für jeden hat der Buchenhof das passende Pferd.
- Auf unseren gut ausgebildeten Schulpferden, darunter auch Turnierpferde, bekommt ihr täglich 2 Reitstunden.
- Anfänger sammeln erste Grundkenntnisse an der Longe.
- Für Fortgeschrittene gibt es Dressur- und Springunterricht in kleinen Gruppen.
- Der Reitunterricht findet je nach Wetterlage in unserer großen Reithalle 60 x 20 m, auf dem Dressurplatz 20 x 40 m oder dem großen Springplatz 40 x 80 m statt.
- Wöchentlich könnt ihr das kleine u. große Huiseisen absolvieren.
- In den Oster- und Herbstferien bieten wir zusätzlich Basispass und Reitabzeichenlehrgänge (aller Klassen) mit Prüfung an.



- Neben unseren Pferden gehören auch noch niedliche Zwergponys, wuschelige Hunde, süße Katzen und knuddelige Kaninchen zu den vierbeinigen Bewohnern des Buchenhofs, mit denen ihr natürlich prima spielen und schmusen könnt.
- Damit ihr auch abends noch von euren Lieblingspferden schwärmen könnt, bieten wir 4 - 8 Bettzimmer zum Übernachten.



gemeinsame Mahlzeiten



Longe



Streichelzoo



große Diele

- Auch während der gemeinsamen Mahlzeiten auf der großen Diele bzw. in unserem gemütlichen Aufenthaltsraum lassen sich prima Pferdegeschichten erzählen.
- Aufregende Geländespiele, schaurig schönen Nachtwanderungen und Lagerfeuerabende mit Stockbrot und Abendteuergeschichten bieten ein spannendes Erlebnis.
- Bei lustigen Discoabenden (mit Sketchvorführungen etc.) auf der großen Diele, könnt ihr nochmal alles geben und euch so richtig austoben.
- Außerhalb der Ferienzeit bieten wir auch den Aufenthalt für Schulklassen u. Gruppen an.



- Auch auf dem Pferderücken lässt sich das Münsterland entdecken. Die abwechslungsreichen Ausritte werden für Pferd und Reiter zu einem herrlichen Erlebnis in der Natur.
- Ein Höhepunkt sind die Ponyspiele, bei denen ihr mit eurem Pony knifflige Aufgaben bewältigen müsst, ebenso beliebt ist der Pferdeputzbewerb, hierbei ist euer Pferd auf Hochglanz zu putzen. Für die forderen Plätze gibt es schöne Urkunden.

